

Compte Rendu Conseil de Quartier de la GARE Du Jeudi 26 Janvier 2023

Centre culturel Jean Cocteau

Notre invité :

Monsieur Jacques TANGUY Conseiller communautaire GPSEO à la voirie, Conseiller Municipal délégué aux collectes, au tri et à la valorisation des déchets.

VALOSEINE, syndicat intercommunal dont dépend notre communauté urbaine GPSEO et donc Achères, a pour président Monsieur François Dazelle, 1er adjoint dans notre ville.

VALOSEINE comprend 2 unités de traitement AZALYS pour les 128 000 tonnes en ordures ménagères gérées /an et CYRÈNE pour le tri 35 000 tonnes traitées /an celle-ci emploie 45 personnes issues du pôle emploi/réinsertion de Poissy.

Pour faciliter le tri sur le territoire français et le valoriser, une simplification est mise en place depuis le 1er janvier 2023.

Ainsi, si vous déménagez, la ville où vous irez aura le même tri qu'à Achères où ailleurs en France.

Donc, conformément à la loi énergétique, les nouvelles consignes de tri arrivent sur GPSEO et donc dans nos quartiers.

Ces nouvelles consignes évoluent :

100% des emballages vont au container de tri, en papier, en carton, en métal.

Exemple:

Journaux, briques de lait ou alimentaires, barquettes en papier plastiques ou polyester, capsules de café ou autres, gobelets, pots et même les pompottes de vos chérubins...

Les objets sont à déposer même souillés type ketchup.

Jacques TANGUY répond aux questions/réponses :

Votre quartier dispose de bornes d'apports volontaires, qui sont souvent débordantes.

Les membres des CS interviennent donc afin d'enfoncer les emballages coincés aux ouvertures.

Il est posé la question de savoir comment se calcule le nombre de ces BAV au ratio des logements présents sur une zone.

Un point a été fait sur les nouveaux horaires de la déchetterie que vous pourrez retrouver sur GPSEO ou application ville.

À noter que c'est ouvert désormais le dimanche matin chez nous, fermée le lundi et mardi matin.

A l'image du tri une harmonisation a été faite avec Conflans, les Mureaux et celle d'Orgeval.

- A partir du mois de février vous devrez présenter une attestation de domicile.

Enfin, concernant le compostage à compter de 2024, nous reviendrons vers vous, pour vous en informer.

Quelques liens utiles:

GPSEO.fr, l'application « Achères et vous », www.lesnouvellesconsignes.fr

Mais aussi sur YouTube, des petits films sur CITEO organisme créé pour favoriser le tri.

Les réseaux sociaux de la ville Tiktok, Facebook, Twitter.

Des containers de végétaux peuvent être demandés auprès de GPSEO et vous pouvez changer le volume de vos containers en plus grand :

120/240 litres ou même 240/360 litres.

Une première visite est organisée pour visiter les sites AZALYS et CYRÈNE le Mardi 14 mars au matin.

Nous vous remercions de revenir vers nous pour vous inscrire.

• Les Olympiades Culturelles :

Votre équipe est en cours de constitution. Il est encore temps de vous signaler par retour de mail ...

Le principe :

Aller à la rencontre de nos Aînés qui vivent en ville, au foyer Pompidou ou à la maison intergénérationnelle afin qu'ils partagent leurs pépites de vie.

L'historique de la ville est lié au maraîchage, à l'automobile, à la vie du rail mais aussi au commerce, à l'école, aux voyages.

Nos Jeunes Élus s'associent au projet.

Nous sélectionnerons ensuite les meilleurs moments afin de vous les restituer.

• Les Olympiades sportives :

Destinées aux non licenciés se mettent également en place.

3 disciplines:

Le foot, la pétanque et le tir à l'arc feront l'objet d'un moment festif le Dimanche 11 Juin.

Si cela vous tente, n'hésitez pas à venir participer en adressant votre candidature par retour de mail.

• Parole aux Habitants :

Nous sommes revenus sur la consultation participative de l'aménagement de votre quartier.

Dans la continuité du réaménagement, nous avons constaté le déplacement du poteau accompagné du marquage au sol.

Les bacs à Plantes pourraient servir à empêcher le stationnement de véhicules.

Les travaux du futur hôtel ont commencé.

Les conditions pour l'ouverture de la brasserie seraient en bonne voie.

Nous veillerons à préserver le calme, à faire de celle-ci un endroit agréable pour les riverains ainsi que pour les patients de la clinique de soins de suites.

On nous demande quand aura lieu l'aménagement de la lisière St Jean.

Celle-ci est toujours sous la compétence de l'aménageur Seguano.

Il en est de même pour l'enclos au milieu de ce quartier.

Nous avons constaté de la plantation d'arbres sur la partie en travaux, futur lieu du CTM

(Centre technique municipal)

Une question nous a été posée concernant le rachat de SFR par L'opérateur Orange.

Nous n'en avons pas connaissance...

Une suggestion nous a été faite concernant le magazine de la ville :

Nous avons de nombreux de brillants sportifs sur la ville. En faire écho serait apprécié. L'information au service est transmise.

La porte de garage de la résidence Villa Natura a été remplacée.

Espérons que les intrusions se calment.

Il nous est signalé de façon récurrente le véhicule utilitaire qui se gare abusivement sur une zone d'arrêt momentané.

La Police Municipale, alertée, mène ses investigations.

Il en est de même pour les voitures ventouses ou les voitures mal garées ...

Une visite spécifique a eu lieu sur la place de la boulangerie :

Les blocs de béton, destinés à l'origine à accueillir des arbres, peuvent également servir à empêcher les intrusions de véhicules motorisés et notamment des camions de livraison de ces commerces.

Une nouvelle demande, formulée de longue date, pour réaliser un revêtement acceptable le long du chantier de la nouvelle école a également été prise en compte.

Nous avons terminé nos échanges tout en dégustant la traditionnelle galette.

Notre prochaine Réunion de Quartier se déroulera le <u>Jeudi 23 Mars</u> au Centre Culturel J. Cocteau.

E.Beaudichon

